Charitable Donors / Dons de charité
Abstract :

From a databank released annually, the data provide an overview of individuals who reported
donations to registered charitable organizations on line 340 of their tax return. Details are provided on
the total number of donors, their average age, the average donation by age group, total and median
charitable donations, median total income and 75th percentile of total income, and percentages of
donors by sex, age group or income group. Data can be requested starting in 1990.

Résumé :

Tirées d'une banque de données annuelle, les données tracent le profil des personnes ayant déclaré
des dons a des organismes de bienfaisance enregistrés a la ligne 340 de leur déclaration de revenus.
Des détails sont offerts sur le nombre de donateurs, leur &ge moyen, le don moyen selon le groupe
d'age, la valeur totale et la médiane des dons, le revenu total médian, le 75e centile du revenu total et
le poucentage des donateurs selon le sexe, le groupe d'age ou le revenu total. Les données peuvent
étre obtenues pour les années d'imposition a partir de 1990.
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